

La traite d'esclave galactique

Comme d'habitude, le concept d'une traite d'esclave galactique est un mélange de réalité et de fiction. Il serait totalement inutile pour les êtres vivant dans les royaumes astraux, connus sous le nom d'extraterrestres, de capturer des humains physiques. Cela ne pourrait pas être fait et, si c'était possible, cela ne servirait à rien car les êtres astraux n'auraient aucun moyen d'asservir les humains physiques (les enchaîner et les transporter dans la galaxie, puis les forcer à faire du travail physique). Cela ne pourrait pas non plus fonctionner dans le sens inverse – des entités physiques capturant des formes astrales.

Cependant, comme vous le savez sans doute, il y a toujours une traite d'esclaves active sur Terre. Certaines personnes mauvaises et riches achètent des enfants et des adultes, un peu comme on le faisait il y a longtemps. C'est impardonnable et ceux qui sont impliqués dans ce commerce d'humanité paieront un lourd tribut lorsque leur incarnation sera terminée et qu'ils devront payer pour leur cruauté.

Mais nous dirions aussi que les Archontes et les reptiliens maléfiques prennent le contrôle de la pensée et de l'esprit des personnes partageant les mêmes idées (humains dont l'aspect spirituel peut être plié à la volonté de ces entités). Il est possible qu'il y ait un trafic de ces forces, mais c'est totalement le contraire du concept imaginé d'esclavage. La façon dont l'esclavage fonctionnait – et fonctionne encore sur Terre – est que les riches et les puissants asservissent les faibles.

Cependant, la traite d'esclave galactique est complètement différente. Les archontes et les reptiliens maléfiques dominent la pensée et l'esprit de certains humains riches et puissants : la royauté, les politiciens, les chefs religieux, les banquiers, etc. Il y a une traite avec ces gens. Le contrôle de leurs pensées est échangé à d'autres entités maléfiques et ces entités plient les pensées et les esprits de ces humains à la volonté de ces entités dans diverses parties astrales de la galaxie. Les humains restent sur Terre mais sont obligés, par communication télépathique, de mener à bien les agendas de ces entités maléfiques.

C'est donc, d'une certaine manière, le cas de l'arroseur arrosé. Cependant, il est malheureux que cela se produise, car l'effet sur la planète Terre est une augmentation de la quantité de mal qui arrive à la Terre. Alors, veuillez comprendre qu'il y a une traite galactique des esclaves mais qu'elle n'implique pas de pauvres humains malheureux, elle implique les pensées et les esprits de certains des riches et célèbres.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :